



校長通信

令和7年度 1月号
大阪市立成南中学校
校長 松本 桂
令和8年1月13日

新しい年、気持ち新たに

2026年、本年もどうぞよろしくお願ひします。

新しい年が始まりました。みなさんはどんな気持ちで新学期を迎えてますか？お正月に目標は立てましたか？目標は大きなものでなくても大丈夫です。例えば「毎日あいさつをする」「毎日何かひとつ家の手伝いをする」「提出物をきちんと出す」など、小さな目標でも、続けること！すなわち『**継続は力なり**』です。その積み重ねが、やがて大きな成長につながります。



3学期は、1年のまとめの大切な時期です。これまで振り返りながら、「ここは出来た」「ここは努力が足りなかった」と考えることで、次の学年、次のステージへの準備ができると思います。

特に3年生はいよいよ受験シーズンに突入します。私立入試まであと **28日** 公立特別選抜まであと **38日** 公立一般選抜まであと **56日** です！今まで積み重ねてきた努力の成果を精一杯発揮することができるよう、残された時間を大切に過ごしてください。この時期に必死に受験勉強しましょう。今しかないですよ！！

1・2年生の皆さんも、1年を締めくくる3学期の過ごし方を大切にし、2年生・3年生になる自分をしっかりと見据えながら、新たな目標に向かって努力を積み重ねていきましょう。

今年は「午(うま)年」です。馬は昔から「前に進む力」や「行動力」の象徴とされてきました。午年は考えるだけで終わらせらず、**まず一步踏み出しが大切な年**と言われています。「苦手の物事にチャレンジしてみる」「どうしようか悩んでいた事をやってみる」そんな気持ちで行動してみては…？小さな行動がきっと大きな自信につながります。皆さんの動く力、前へ進む力がたくさん見られる2026年になることを願っています。※ちなみに校長先生は、初詣のおみくじが「末吉」で、今年はあまり動かない方がいいと書かれました…(ーー;)

新学期早々ですが…

冬休みが終わって3学期が始まったばかりですが、待ち受けているのはやっぱり…勉強ですね。明日は1・2年生が「大阪府中学生チャレンジテスト」、3年生は「第5回実力テスト」が実施されます。特に3年生は、入試に向けて最終段階に入っていると思いますので、入試本番のつもりでこの実力テストを受験して欲しいものです。ここまで来たら、結果が求められます。結果が自信につながります。やれるだけの努力・準備はしてきましたよね？ならば自信を持って挑みましょう。

1・2年生は、受験はまだまだ先のことと考えるのではなく、今の自分がどれだけの結果を残せるか、以前と比べて学習の力がついているかを確認する機会にしてください。チャレンジテスト…午(うま)年の話の中でも言いましたが、まさにその名の通り、チャレンジ精神を持って挑んでください。

【校長通信発行について】

本通信は、環境保護や働き方改革の観点から、紙面配付はせず成南中学校ホームページの掲載に留めさせていただいております。

なお、紙面印刷したものを事務室前に用意しておりますので、必要な方はお子様を通じてお手に来ていただければ幸いです。何卒ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

